



CONFIDENCIALES DESTACADOS NOTICIAS

Los primeros pasos de Gustavo Petro con Ecopetrol y su Junta Directiva

16 agosto, 2022



Ultimos articulos

«No hay que hacer ningún tipo de reforma, todas...

16 agosto, 2022



Necesitamos crear empleo, no destruirlo

16 agosto, 2022



Se apaga la luna de miel entre Petro y...

16 agosto, 2022



Ecopetrol tiene 9 miembros de junta, de los cuales 2 no son controlados por el gobierno, aún así con el fin de obtener mayorías en la junta, Gustavo Petro pediría 2 o 3 renuncias.

Por: Redacción 360 Radio

Tal y como anunció en campaña y luego de ser elegido por los colombianos, el presidente Gustavo Petro, ha hablado sobre algunos cambios que se harán en **Ecopetrol** partiendo desde su Junta Directiva y profundizando en otras áreas, todo esto teniendo en cuenta que el Gobierno Nacional es el principal accionista de la compañía.

Para poder ejercer los cambios y llevar a **Ecopetrol** en la línea de su discurso, en primer lugar se plantean unos cambios desde la Junta directiva. Si bien hasta el momento no se ha despedido a nadie de la junta, sí se está esperando que las personas con quienes el mandatario tiene o ha tenido diferencias presenten su renuncia. Este es el caso de Luigui Echeverri, presidente de la junta directiva.

Adicionalmente, en la compañía está vacante el puesto de Luis Emilio Posada y se espera que sea el Gobierno quien lo llene. También se espera la renuncia de Germán Quintero y además, este medio conoció otro nombre del cual se espera carta de renuncia y es de Cecilia María Vélez. Para nadie es un secreto que este gobierno ha enviado mensajes de manera pasiva y activa haciendo un llamado a aquellos que se espera presenten su renuncia, aún así hasta el momento ninguno la ha presentado.

Cabe resaltar que para el primer semestre de 2022, **Ecopetrol** logró una utilidad de COP 17.1 billones e ingresos por ingresos por COP 76,4 billones. Únicamente entre los meses de abril y junio las utilidades reportadas por la empresa fueron de \$43,9 billones y mientras que las utilidades fueron de \$10,5 billones, siendo este su balance financiero más alto en la historia.

LEER TAMBIÉN: **Ecopetrol reportó ingresos de \$76,4 billones en el primer semestre del año**

Por otra parte, el presidente de **Ecopetrol**, Andrés Felipe Bayón ha dejado claro por distintos medios su disposición ante los cambios que se puedan presentar y ha confirmado encuentros deferentes con el presidente Gustavo Petro.

Aún así, se espera y se sabe que los cambios que hará el Gobierno en **Ecopetrol** no serán de manera hostil, sino que se irán dando paso a paso, la primera persona en salir sería Luigui Echeverri, seguido por Cecilia María Vélez y la tercera persona en salir podría ser Germán Quintero, ya que lo que buscará el nuevo gobierno es quedar con 4 de los 9 integrantes que conforman la Junta Directiva de la empresa.

Además este medio conoce de un nombre que podría estar en el tintero del presidente para ocupar la presidencia de **Ecopetrol**, pero esta transición se haría de aquí a diciembre con el fin de que sea un mensaje bien recibido por los mercados y las calificadas, alineando la compañía con su discurso y sus visiones y aunque considere que hayan personas adecuadas, es probable que ya tenga un equipo de trabajo en mente.



¿Quieres estar siempre informado? Haz de **360 Radio** tu fuente de noticias

360 Radio necesita tu colaboración para seguir informando

¿Quieres contribuir a la expansión y consolidación de 360 radio?

Quiero Ayudar

TAGS **ECOPETROL** Gustavo Petro



Artículo anterior

En Bogotá se crea la Red Distrital de Canales de Atención Psicosocial y Acceso a la Justicia

Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse

TAGS **ECOPETROL** Gustavo Petro



Artículo anterior

En Bogotá se crea la Red Distrital de Canales de Atención Psicosocial y Acceso a la Justicia

Lo más leído

En Bogotá se crea la Red Distrital de Canales de Atención Psicosocial y Acceso a la Justicia



16 agosto, 2022

Concejo dice no a la venta de acciones de EPM en UNE



16 agosto, 2022

Alpina reporta un crecimiento en sus ventas del 83% para el segundo trimestre de 2022



Lo más leído

En Bogotá se crea la Red Distrital de Canales de Atención Psicosocial y Acceso a la Justicia



16 agosto, 2022

Concejo dice no a la



Suscríbete gratis a nuestro Newsletter

Suscribirse

Concejo dice no a la
venta de acciones de
EPM en UNE

16 agosto, 2022



Alpina reporta un
crecimiento en sus
ventas del 83% para el
segundo trimestre de
2022

16 agosto, 2022



Mas Leido

Opinion

Categorías Seleccionadas

